

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Laksanakan Sambang Kepada Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 14, 2023 - 20:16



Polres Cianjur Polda Jabar - Giat sambang dan pembinaan komunitas ojeg Kamtibmas di Pangkalan Ojeg PMOC Terminal Sukanagara Desa Sukanagara, Kabupaten Cianjur, berlangsung pada hari Jum'at tanggal 14 Juli 2023 pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan oleh Aiptu Dian Haryana dan Aipda Agung Subekti sebagai Bhabinkamtibmas.

Dalam kegiatan ini, para bhabinkamtibmas bertujuan untuk membangun kemitraan dengan komunitas ojeg PMOC Sukanagara. Mereka juga memberikan himbauan kamtibmas kepada para anggota komunitas tersebut tentang antisipasi guantibmas di lingkungannya. Salah satu himbauan yang diberikan adalah agar para ojeg mematuhi aturan lalu lintas dan menggunakan knalpot sesuai dengan bawaan pabrik, serta tidak menggunakan knalpot brong. Selain itu, mereka juga mendorong penggunaan helm SNI sebagai tindakan keselamatan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. mengatakan, para bhabinkamtibmas juga mengimbau anggota komunitas ojeg PMOC Sukanagara untuk menghindari berita hoaks yang belum jelas sumbernya. Kehatihan ini penting agar anggota komunitas tidak terprovokasi dan pada akhirnya merugikan diri sendiri. Mereka juga mendorong peningkatan giat sistem keamanan lingkungan (siskamling) di sekitar tempat tinggal para anggota komunitas sebagai upaya pencegahan tindak kejahatan.

“Tidak hanya itu, himbauan dan antisipasi mengenai tindak pidana perdagangan orang (TPPO) juga disampaikan dalam kegiatan ini. Para bhabinkamtibmas memberikan pemahaman kepada anggota komunitas ojeg PMOC Sukanagara agar lebih waspada terhadap tindak pidana tersebut dan dapat melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwajib.” Ucap Kapolres Cianjur.

Dengan adanya kegiatan sambang dan pembinaan ini, diharapkan terjalinnya hubungan yang baik antara bhabinkamtibmas dan komunitas ojeg PMOC Sukanagara. Selain itu, diharapkan juga kesadaran dan kepatuhan terhadap aturan kamtibmas dan lalu lintas semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.